

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 04.05.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Förderschule Gustav Heinemann, Vergabe der Essenausgabe
0408/2023
Entscheidung

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Rudel erkundigt sich, ob es bei der Essensausgabe an der Gustav-Heinemann-Schule tatsächlich so sei, wie es ein Elternvertreter im Rat mitgeteilt habe. Er möchte wissen, ob sichergestellt sei, dass die Kinder an ein Mittagessen kommen. Er möchte wissen, ob es möglich sei, abweichend von dem Ausschreibungstext ein vereinfachtes Verfahren für die SuS einzuführen. Frau Pott führt aus, dass man über ein Portal die Essensbestellungen eingeben könne. Dies würde über die Klassenlehrer*innen, Sozialarbeiter*innen oder andere Betreuer*innen gemeinsam mit den Kindern geschehen. Es könne tagesaktuell über die Speisepläne Essen bestellt werden. Auch nach der neuen Vergabe soll dieses Verfahren so beibehalten werden.